

Profi Neuer Geschäftsbereich

[23.2.2012] Mit der Zusammenfassung des Geschäftsbereichs Software-Entwicklungen für den öffentlichen Dienst und "Projekte IT-Software-Infrastruktur" hat die Firma Profi Engineering Systems ihr Software-Geschäft neu ausgerichtet.

Die Firma Profi Engineering Systems hat den Geschäftsbereich Software-Lösungen gegründet. Damit sollen laut Unternehmensangaben Kundenanforderungen noch nachhaltiger bedient werden. Unter der Leitung von Matthias Kohlhardt werden der Geschäftsbereich Software-Entwicklungen für den öffentlichen Dienst und der Bereich "Projekte IT-Software-Infrastruktur" zusammengefasst. "Damit sind wir noch kompakter aufgestellt und haben ein umfangreiches Lösungsangebot für unsere Kunden", erklärt Kohlhardt. Das Basisangebot reicht laut Profi von Collaboration Lösungen, Content- und Daten-Management über Portaltechnologien und mobile Anwendungen bis hin zu Individualentwicklungen. Aktuell werde das Portfolio um Themen wie Business Process Management, Business Analytics and Optimization sowie Smarter Commerce erweitert. (rt)

<http://www.profi-ag.de>

Stichwörter: Panorama, Profi Engineering Systems, Matthias Kohlhardt

Quelle: www.kommune21.de